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يمسنا يمسها  وما  الإستراتيجي  عمقنا  السعودية  السبيعي: 
قال عضو مجلس الأمــة الحميدي السبيعي أنه 
وعنما يكون الأمر يتعلق بأمن الكويت  فالمطلوب من 
الحكومة وأجهزتها كافة أن تتخذ الإجراءات الكفيلة 
بتوفير الحماية للبلد بشكل وقائي بحيث لا تستطيع 

أي جهة معادية أن تخترق أي جزء من الكويت .
وأضــاف تعليقا على ما تــردد من أنباء عن قيام 

طائرة مسيرة بإختراق أجــواء الكويت , وقيامها 
برصد مواقع حساسة أن هذا الأمر يجب ألا يمر مرور 
الكرام , ويجب أن يعرف الشعب الكويتي حقيقة ما 
حدث عبر المصادر الرسمية كيلا تتقاذفنا الإشاعات , 
ويزيد القلق , وحتى لا يشعر أي مواطن أن الأمن في 

الكويت يمكن أن يخترق بهذه السهولة .

وشـــدد السبيعي عــلــى أن المــمــلــكــة العربية 
السعودية تعتبر العمق الإستراتيجي لدولة الكويت 
, وأن ما يمس السعودية يمس الكويت وشعبها 
بشكل مباشر , وهو ما عبر عنه الإتصال الذي قام 
به سمو الأمير الشيخ صباح الاحمد بأخيه خادم 

الحرمين الشريفين الملك سلمان بن عبدالعزيز

ريا�ض عواد 

أكد رئيس مجلس الأمة الكويتي مرزوق 
الغانم تأييد الإجراءات التي تتخذها المملكة 
العربية السعودية في سبيل الحفاظ على 

أمنها واستقرارها.
وقــــال الــغــانم فــي سلسلة تــغــريــدات 
عبر حسابه الرسمي في موقع التواصل 
الاجتماعي »تويتر« إن السعودية ستبقى 
عصية على الدوام على كل تهديد يمس أمنها 
واستقرارها ونحن واثقون كل الثقة بحكمة 

ونهج قيادتها.
وأوضح أن نهج القيادة السعودية كان 
على الدوام يجمع ولا يفرق ويضع مصالح 
العرب والمسلمين كأولوية له وسيستمر هذا 
الخط واضحا وجليا وشفافا كما كان منذ 
عهد المؤسس الملك عبدالعزيز مضيفا »وما 

وقوفنا إلى صفها إلا واجب واستحقاق«.
ــا المــولــى عــز وجــل أن »يحفظ بلاد  ودع
الحرمين الشريفين وشعبها الطيب الأصيل 

مرزوق الغانم من كل شر ومكروه«.

الغانم : نؤيد إجراءات السعودية 
في الحفاظ على أمنها

أشار النائب محمد الدلال الى أن »اقتراب طائرة 
ــدا فــي الــبــلاد هو  بــلا طيار مــن أمــاكــن حساسة ج

اختراق خطير جدا«.
وفي مؤتمر صحفي عقده امس  في هذا الصدد, 
قال الــدلال إنه بإمكان الطائرة المسيرة أن تخترق 
أي مكان سواء مجلس الأمة أو المــدارس, لافتا الى 
أننا طالبنا في الجلسة الخاصة بالوضع الأمني في 
شهر مايو الماضي بإنشاء جهاز للكوارث والأزمات, 
سائلا: ما هي استعدادات الدولة؟ وهل هي مقتصرة 

على صفارات الإنذار؟.
وأكــد ان الأمــن هو قضية بلد, لفت الى أنه وجه 

ســؤالــين لــوزيــري الــدفــاع والــداخــلــيــة بخصوص 
الاختراق الأمني للطيارة المسيرة, وشــدد على أن 
الحكومة مطالبة باتخاذ كل الإجـــراءات لحماية 
الأجــواء البرية والجوية والبحرية وتوفير الأمن 
الداخلي والحيلولة دون تكرار حادثة الطائرة 

المسيرة.
ــى أن الأحــداث  مــن جهة ثانية, أشــار الـــدلال ال
الأمنية والتوترات العسكرية مصدر قلق لللكويتيين 
والمقيمين, مبينا أننا لا نرتضي العمل الإرهابي الذي 
ــارة الــى الهجوم على  حــدث في السعودية في إش

محمد الدلالمنشأتي نفط في المملكة

الكندري: الموظفون المدنيون في »الداخلية« 
و»الدفاع« خارج حسابات الوزراء

  الدلال: اختراق خطير.. اقتراب طائرة 
بلا طيار من أماكن مهمة في البلاد

طالب النائب د.عبدالكريم الكندري كــلًا مــن وزيــر 
الدفاع والداخلية بانصاف الموظفين المدنيين في وزاراتهم 
والاهتمام بشئونهم وعدم معاملتهم وكأنهم أقل مستواً 
من العسكريين في الوزارة فكلاهم أعمدة للوزارة وكلاهم 

موظفين حتى لو اختلفت طبيعة عملهم.
وبين النائب الكندري أن الموظف المدني في الداخلية 
والدفاع خارج حسابات المسئولين سواء في الترقيات أو 
الزيادات والبدلات ومن ابرزها عدم صرف الاعمال الممتازه 
منذ سنوات لهم وبعضهم في عــداد المنسيين في أغلب 
القرارات التي بها زيــادات مالية أو تلك التي تحسن من 

ظروف الوظيفة حتى أصبحت بيئة عملهم بيئة طاردة.
وختم النائب الكندري بالتشديد بأن الحقوق الوظيفية 
ــارس بعدالة بين الموظفين في  والــواجــبــات يجب أن تم
الوزارات ولاتعتمد على التمييز إلا بما يقدمه الموظف من 

د.عبدالكريم الكندري مجهود ومايبذله ويظهره من كفائه في العمل .

هل   : ال���داخ���ل���ي���ة  ل���وزي���ر  ه���اي���ف 
بلاغ  أي  الأمنية  الأجهزة  تلقت 

بشأن الطائرة المسيرة ؟
وجه النائب محمد هايف المطيري سؤالا الى نائب رئيس مجلس الوزراء 
ووزير الداخليةنص السؤال على : نشرت احدى الصحف في عددها رقم 
14648 في يوم الأحد 15 سبتمبر 2019 خبر مفاده تلقي الأجهزة الأمنيه 
المعنية بلاغا يفيد  بــأن طائرة مسيرة من دون طيار من نــوع )درون( 
اخترقت أجواء الكويت فجر يوم السبت 14 سبتمبر وعند وصولها الى 
محيط دار سلوى هبطت الى ارتفاع 250 متر,  وأفاد الخبر أنها قد حامت 

فوق دار سلوى مشعلة كشافاتها الأمامية ثم غادرت  
لذا اطلب إفادتي وتزويدي بالاتي:

1- هل تلقت الأجهزة الأمنية أي بلاغ بشأن هذه  الواقعة سالفة الذكر  ؟ 
2 -هل رصدت الأجهزة الأمنية جهة قدومها وجهة مغادرتها والمدة التي 

قضتها بالأجواء الكويتية  ؟
3 -ما هي النتائج التي توصلت اليها الأجهزة الأمنية  ؟ والإجراءات التي 

اتخذتها بشأن هذه الواقعة ؟
4 -وهل هناك حالات مماثلة من اختراق لطائرات مسيره بدون طيار 
للأجواء الكويتية ؟ اذا كانت الإجابة بنعم اطلب تزويدي بعدد الحالات مع 

بيان التاريخ والجهة التي انطلقت منها   ؟
وعن موضوع الاختلاط في جامعة الشدادية قال النائب محمد هايف 
ــدارك الاختلاط  المطيري  الــى ان  التمادي من إدارة الجامعة في عــدم ت
الحاصل في جامعة الشدادية يضاعف المسؤولية على وزير التربية الذي 
صرح سابقا بأنه لن يسمح بالاختلاط في الجامعة التي صممت بمباني 

منفصلة.
ــاف : نحن بانتظار تعديل الوضع الحالي بعد تخطي الإربــاك  وأض

الحاصل بسبب الوضع الجديد في الجامعة

الحميدي السبيعي

طلب كشفأ بأسماء المتعاونيين مع عناصر الخلية 

الكندري يسأل » الداخلية« عن إقالة 
رئيس جهاز أمني بارز

وجه النائب عبدالله الكندري سؤالاً 
برلمانياً إلى نائب رئيس مجلس الوزراء 
ووزيــر الداخلية الشيخ خالد الجــراح 
بــشــأن مــا نشر عــن إقــالــة رئــيــس جهاز 
أمني بارز. وقال النائب :لما كانت إحدى 
الصحف المحلية قد نشرت فى عنوانها 
الرئيسي فى عددها الصادر يوم الخميس 
الموافق 2019/9/5 خبر بعنوان » إقالة 
رئيس جهاز أمني بارز » بسبب تستره 
على 4 كويتيين تعاونوا مع عناصر تابعة 
لخلية خارجية , مما آثار جدلاً واسعاً فى 
الأونـــة الأخــيــرة وتشكيكاً بصحة هذا 
الخبر , فى ظل عــدم نشر أخبار لاحقة 

لأي إجراءات فعلية إتخذت من الوزارة تجاه هؤلاء الأشخاص الكويتيين أو أسماءهم أو دورهم 
تحديداً وعدم تأكيدها لهذا الخبر  من أساسه , ولما كان لهذا الخبر له تأثير على أمن الكويت 

الداخلي واثارة القلق في نفوس المواطنين والمقيمين ,لذا يرجي إفادتي وتزويدي بالآتي: -
1 -ما مدى صحة هذه المعلومات التى تم نشرها وتصدرت عنوان تلك الصحيفة فى ظل عدم 

وجود أي تأكيدات لهذا الخبر على أرض الواقع؟
2 - في حالة صحة الخبر يرجى تزويدنا بكشف بأسماء هؤلاء الذين تم توقيفهم ومواقع 

عملهم؟
-3هل أصدرت وزارة الداخلية أي بيان لتوضيح تلك المعلومات إن صحت؟ كما يرجى 
الإفادة في حالة عدم صحة هذا الخبر المتداول بالصحيفة؟ وهل أصدرت الوزارة بياناً ينفي 
عدم صحتها؟ وما هي الإجراءات التي تم اتخاذها لضمان عدم تكرار نشر مثل هذه المعلومات 

حفاظاً على سلامة ووحدة المجتمع؟

عبدالله الكندري


